

Destinataires : Aux curés des paroisses, responsables de service, responsables de mouvement, LEME, APS S/C Chefs d'établissement, DEC

Objet : Journée de lancement de l'année pastorale – En Christ, ancrés dans l'espérance.

Chers amis,

Monseigneur Jacolin a souhaité l'organisation d'une journée de lancement de l'année pastorale pour les acteurs pastoraux, comme l'ont vécu d'autres diocèses.

Sont conviés à cette journée :

- ✓ Curés et prêtres coopérateurs des paroisses,
- ✓ Equipes pastorales,
- ✓ Acteurs diocésains (Services diocésains Coordinateurs de services Responsables de mouvements Conseil pastoral diocésain),
- ✓ LEME,
- ✓ APS et responsables pastoraux de l'Enseignement catholique,
- ✓ Participants du rassemblement Kerygma à Lourdes.

Les objectifs de cette journée sont :

- √ d'entrer dans l'année pastorale dans la dynamique de la démarche du Jubilé de 2025,
- √ de se partager des initiatives pastorales,
- ✓ de vivre un temps diocésain dynamisant pour les acteurs pastoraux.

Renseignements pratiques:

- ✓ Cette journée se déroulera le samedi 12 octobre 2024 de 9 h 30 à 17 h au lycée Saint François à La Roche-sur-Yon. Merci de noter la date et de la communiquer aux personnes concernées.
- ✓ Un lien internet pour s'inscrire ainsi que des renseignements plus pratiques vous seront communiqués
 1ère quinzaine de septembre.

Quelques éléments de programme :

- ✓ Nous serons **accompagnés par le P. Christophe Sperissen**, membre de l'équipe du SNCC (Service National de la Catéchèse et du Catéchuménat) pour nous aider à entrer dans le thème du Jubilé en lien avec une réflexion sur l'Evangélisation,
- ✓ L'eucharistie du samedi sera célébrée, merci aux prêtres et diacres d'apporter leur étole verte.
- ✓ Une exposition pour partager des initiatives vécues localement sera mise en place.
- ✓ Cette journée se veut également festive et fraternelle!

Un appel:

✓ Pour l'exposition des initiatives, nous avons besoin de vous!

Dans chaque lieu d'Eglise se vivent des initiatives, des expériences, des propositions pour la vie chrétienne....

Tout ordinaire qu'elles puissent être pour vous, ce que vous vivez peut inspirer d'autres personnes. Nous vous proposons de partager ces initiatives au moyen d'un formulaire en ligne (<u>cliquez-ici</u> ou QRcode ci-contre)

Merci de le compléter **avant le vendredi 20 septembre** afin de permettre la réalisation de l'exposition (cf. ci-dessous des exemples des panneaux de Lourdes).













Une Eglise qui enseigne qui forme et fructifie









L'équipe de préparation se tient bien sûr à votre disposition pour tous renseignements et à l'écoute de vos suggestions pour faire de cette rentrée pastorale un moment fort de notre vie diocésaine.

Merci de déjà la porter dans votre prière pour en Christ nous ancrer dans l'Espérance.

P. François Bidaud, Vicaire général Catherine Heurtebise, Directrice de la Maison Saint Paul Foulques O'Mahony, Service de communication Xavier Mousset SDCC, et coordinateur Kerygma